
 

 

 

 

【平成 26年９月８日（月） 予定】 

１．上 薮 弘 治 議員 （一問一答） 

 (1) 避難勧告について 

  ① 先般の台風での災害対策本部設置と避難勧告発令までの経緯に

ついて 

  ② 一斉メール配信システムと緊急速報メールシステムについて 

 (2) 誉田地区の空き家について 

  ① ３月議会以降の状況について 

  ② 今回の台風での周辺住民の安全確保について 

 (3) 太陽光パネル設置について 

  ① 大阪府補助金事業（大阪府再生可能エネルギー等導入推進基金

事業）における大阪府への提示内容について 

  ② 設置時期と今後の活用について 

 

２．金 銅 宏 親 議員 （一問一答） 

 (1) 市内の広報板について 

  ① 広報板の役割について 

  ② 広報板の今後の考え方について 

 (2) 留守家庭児童会について 

  ① 時間延長の効果について 

  ② 学習支援事業の活動について 

  ③ 施設の増設について 

  ④ 指導員の雇用について 

 (3) 災害時の避難所について 

① 一時避難場所について 

② 備蓄物資について 

 

３．笠 原 由美子 議員 （一問一答） 

 (1) 中学校給食について 

  ① 現在の中学校給食実施について 

   ア 実施目的など 

  ② 中学校給食の利用状況について 

   ア 生徒の昼食の種類や状況など 

  ③ 中学校給食の効果と生徒・保護者の評価について 

  ④ 中学校給食の改善点と今後の取り組みについて 

  ⑤ 中学校給食の費用対効果について 

 (2) 羽曳野市における発達障害への支援について  

  ① 市における発達障害への支援について 

  ② 支援の受け皿（体制）について 

  ③ ペアレント・トレーニングについて 

  ④ 保育園・幼稚園・学校における取り組みについて 

 (3) 住民の基本情報の管理について 

  ① 住民基本台帳の管理について 

  ② 情報操作・使用における職員のリテラシーについて 

  ③ 総務省通達における市としての対応はどうか。 
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４．松 村 尚 子 議員 （一問一答） 

 (1) 台風 11号の対応について 

  ① 事前準備を含め一連の対応についての反省や課題の総括 

  ② 今回の教訓を活かした今後の対応について 

 (2) 教育施策について 

  ① 第２回定例会の質問（市独自の教育施策）に対する再度の教育

長答弁 

  ② ８月 25日に公表された全国学力テストについて 

   ア 暫定的な分析と教育委員会としての印象 

   イ 過去の全国学力テストの結果との比較 

   ウ 分析結果の活用方策 

 (3) 子ども・子育て支援新制度について 

  ① 幼児教育、保育に係る市の基本姿勢について 

  ② 在宅育児家庭の支援について 

 

５．外 園 康 裕 議員 （一問一答） 

 (1) 空き家等への対策について 

  ① 空き家等について、当市の最近の状況は。 

  ② 空き家等への対策について、他市の取り組みの研究は進んでい

るか。 

 (2) 放置区画への対策について 

  ① 放置区画について、当市の最近の状況は。 

  ② 放置区画への対策について、他市の取り組みの研究は進んでい

るか。 

 

【平成 26年９月９日（火） 予定】 

６．嶋 田 丘 議員 （一問一答） 

 (1) 指定管理者制度の検証について 

  ① 管理と業務 

  ② サービス向上 

  ③ 利用者の声の把握 

 (2) 子ども・子育て支援新制度について 

  ① 保育の充実につながるのか。(新制度の基本) 

  ② 学童保育（留守家庭児童会）の充実を。 

 (3) 小中学校の普通教室にエアコンの設置を。 

  ① 暑さ対策について 

   ア 現状と課題 

 

７．広 瀬 公 代 議員 （一問一答） 

 (1) 防災について 

  ① 防災計画について 

  ② 市の現状と考え方 

  ③ 今後の課題など 

 (2) 市民のくらし応援を。 

  ① 消費税増税等による影響について 

  ② 街の活性化施策について（リフォーム助成制度など） 

 (3) 子ども医療費助成制度の充実について 

 

８．通 堂 義 弘 議員 （一問一答） 

 (1) 防災対策について 



  ① 過去の浸水被害について 

  ② 浸水被害対策とその現状について 

  ③ ハザードマップについて 

  ④ 土砂災害避難勧告発令時の手の打ち方について 

  ⑤ 災害対策本部設置前の連絡について 

  ⑥ 防災教育について 

 (2) 公共施設循環福祉バスについて  

  ① 現状の運行・利用状況について 

  ② 今後の計画について 

  ③ 乗合タクシー等の導入について 

 

９．花 川 雅 昭 議員 （一問一答） 

 (1) 防犯カメラ設置の推移と設置効果について  

  ① 防犯カメラ設置状況と地域への事業補助金制度等 

  ② 設置に伴う、犯罪実態と効果 

 (2) 教育環境の現状と家庭教育について 

  ① 行政組織や保護者ニーズの実態と対応 

  ② 全国学力テストについて 

  ③ 子育て相談の拡充 

 (3) 建設事業の進捗状況と見通しについて  

① 市道東大塚美陵線関連 

② 府道郡戸大堀線、周辺道路及び浸水対策など 

③ 石川浄水場更新工事他 

 

 

１０．田 仲 基 一 議員 （一問一答） 

 (1) 自然災害に対する備えについて 

  ① 自主防災組織の現状は。 

  ② 初めての避難勧告発令の経験を今後に活かすために。 

  ③ 水路改修による浸水対策について 

 (2) 教育方針について  

  ① 来年度本格実施される「子ども・子育て支援新制度」で当市の

教育はどう変わるのか。 

  ② 「生きる力」を育む教育施策について 

 (3) 少子高齢、人口減少時代への対応について  

  ① 市の持続的発展のための施策について 

② 新住民の移住、定住の促進策について 

 

【平成 26年９月 10日（水） 予定】 

１１．若 林 信 一 議員 （一問一答） 

(1) 介護保険制度の第６期の計画について 

  ① 計画の策定について 

  ② 介護保険料について 

  ③ 基盤整備について 

  ④ 新たな市独自の取り組みについて 

 (2) 生活保護行政について  

  ① 扶養義務の取り扱いについて 

  ② 大阪市の生活保護行政に対する見解と市の対応について 

  ③ 「ホームレス」の人たちに対する対応について 

 (3) 地域の切実な要望について 



  ① 府営住宅の改善について 

  ② 府営古市住宅建て替えの進捗状況と住民要望について 

  ③ 大乗川の河川対策について 

 

１２．吉 田 恭 輔 議員 （一問一答） 

 (1) 「百舌鳥・古市古墳群」世界文化遺産登録推進の取り組みについ

て 

  ① 「百舌鳥・古市古墳群」世界文化遺産登録推進の進捗状況につ

いて 

  ② 世界文化遺産の拠点である歴史資料館について 

 (2) 峰塚公園の管理について 

  ① 管理状況について 

  ② 市民参加の植栽について 

  ③ 今後の峰塚公園について 

 

１３．林 義 和 議員 （一問一答） 

 (1) 市役所別館の各部課の配置換えについて 

 (2) 職員、議員に一斉メール配信についての考えは。 

  ① 警報、災害情報 

  ② 職員の不祥事でマスコミ報道されるまでに、メールで連絡でき

ないか。 

 

１４．樽 井 佳代子 議員 （一問一答） 

 (1) 子ども・子育て支援新制度について 

  ① 新制度の内容、今後の市の対応、認定こども園に対する市の考

えなどについて 

 (2) 防災・災害対策について 

  ① 地域防災計画の見直しと業務継続計画の策定の進捗状況、台風

11号での市の対応、防災・災害対策に対する取り組みなどについ

て 


